

Dresden

Willkommene Infos

[03.06.2008] Ein Informationsportal für ausländische Arbeitskräfte hat die sächsische Stadt Dresden jetzt online gestellt. Neben Informationen und Tipps sollen künftig auch Web-Services der Stadt in die Seite integriert werden.

Um ausländischen Fachkräften die Orientierung zu erleichtern, hat die Stadt Dresden einen Internet-Treffpunkt eingerichtet. Das Online-Portal bietet neben Informationen zur Anreise, zu Visaformalitäten oder zum Mietrecht auch Erfahrungsberichte von neu nach Dresden gekommenen Fachkräften. So schreibt etwa Felipe Mora-Bermúdez, der am Max-Planck-Institut für Molekulare Zellbiologie und Genetik arbeitet: „Die Pflastersteine auf vielen Straßen sehen zwar schön aus, fühlen sich allerdings unbequem an und ich dachte: ‚Was für eine romantische Art, mein Auto zu Schrott zu fahren.‘“ Unterstützt wurde das Online-Projekt vom Unternehmen T-Systems Multimedia Solutions. Wie die Stadt berichtet, sollen nach und nach bestehende Angebote der Stadt als Web-Service sowie weitere Community-Elemente, wie beispielsweise ein Blog zum Meinungsaustausch, in das Portal integriert werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portal, Dresden, T-Systems Multimedia Solutions